

「校長室」通信

三股町立三股中学校だより 第2号
平成30年5月8日(火) 文責:校長 永山博一

部活動が盛んな三股中

三股町は、アスリートタウンとしてスポーツの盛んな町づくりを進めています。その中核を担うのが三股中学校の部活動です。スポーツだけでなく文化部も存在感のある活動をしています。ゴールデンウィーク中も、各種大会等が開催されましたので紹介します。



早馬まつり 吹奏楽部演奏

ど、50代以上の方も楽しめる選曲で大いに盛り上がりました。



県中学ソフトボール第3位

4月29日(日)に早馬まつりが開催され、暑い中吹奏楽部が多くの観客の見る中、素晴らしい演奏を披露しました。「北酒場」「キャンディーズメロディ」など、50代以上の方も楽しめる選曲で大いに盛り上がりました。

5月3(木)、4日(金)に西都市で、県中学ソフトボール大会があり、県3位の成績をおさめました。

おめでとう!

●その他ゴールデンウィーク中の大会入賞等 ●三股中部活動紹介(20部あります) (練習試合は載せておりません)

部活動名	大会等	成績等
卓球部	宮崎市 TSP杯	男子3位
女子バスケ部	都城市 スクラップ杯	優勝
男子バスケ部	都城市 スクラップ杯	4位
駅伝部	小林市 記録会 延岡市 ゴールデンゲームズ	
男子バレーボール部	福岡市 九州わかば杯	5位
剣道部	高鍋町 烈士会大会	女子決勝トーナメント
陸上部	鹿屋市 鹿屋体育大学記録会	
弓道部	都城市 審査会(昇段試験)	
サッカーボール部	日南市 県トップリーグ戦	

○野球部 ○美術 ○女子バレーボール
○エアロビックダンス部 ○バドミントン
○男子ソフトテニス ○女子ソフトテニス
○男子硬式テニス ○女子硬式テニス
※各部とも県内外での練習試合、日々の活動に精一杯取り組んでいます。

ご支援・応援宜しくお願ひします。

部活動について皆さんにお願いです。

●女子ソフトボール部と男子ソフトテニス部が、部員不足に悩んでいます。

このままだと、秋季中体連出場が厳しい状況です。今からでも、入部、転部【この2部については転部を考慮します。】を希望する1、2年生は、是非入部を考えてみませんか。未経験者でも全然構いません。

登下校事故・自転車事故に注意

『命にかかわります』 4月27日

(金)に都城警察署交通課から警察官が来校され、交通安全教室を実施しました。1年生は、自転車通学を始めて1ヶ月あまりです。慣れてきた頃に事故に遭うこともあります。

特に朝夕登下校時の交差点には要注意です。

お知らせ

自転車保険(任意)の加入をお勧めいたします。最近では、自動車事故同様の数千万円の損害賠償請求もある状況です。

校長独り言コーナー(気になる言葉)

私は、34年前に佐土原中に赴任しました。それ以来、佐土原の床屋さん【教え子の父親が経営】に今でも1時間半かけて月1回通っています。視力が悪いので、めがねをはずすと、鏡に映っている自分の姿も見えません。床屋では、髪型の注文なしで、座るだけで同じように仕上がります。教え子の同窓会に行っても、『昔のまんま』とよく言われますが、髪型が30年間ほとんど変わっていないからかもしれません。ご主人と奥さんのやりとりが漫才コンビのようで、会話が楽しく、気持ちよく散髪してもらっています。でも、ご主人が体調を壊すこともあります。【ちなみに教え子は46歳で理容師の資格は持っていますが床屋の跡継ぎはしていません。跡を継いでくれないかな!!】

床屋さんのトイレの壁に貼ってある言葉があります。

- 真剣だと、知恵が出る
- 中途半端だと、愚痴(ぐち)ばかり
- いい加減だと、言い訳ばかり

ご主人と奥さんは、多くのお客様がいて大変なこともあるようですが、たぶんこの言葉を大事にされているのだと思います。

★人間は失敗やうまくいかない(ピンチ)時ほど、謙虚に自分を振り返り、真剣に考え、知恵をしづり解決策を見つけなくてはなりません。私を含め、愚痴や言い訳をしないで、知恵を出したいものです。